

Artikel vom 30.03.2022

CSU im Gemeinderat Thalmassing

Peter Probst rückt für Thomas Stadler in den Gemeinderat nach



Der bisherige Luckenpainter Ortssprecher und CSU-Ortsvorsitzende Peter Probst rückt für Thomas Stadler in den Gemeinderat nach.

Wie im öffentlichen Teil der Gemeinderatssitzung vom 28.03.2022 durch den Bürgermeister mitgeteilt wurde, hat Herr Thomas Stadler aus persönlichen Gründen seinen Rücktritt als Gemeinderat eingereicht. Für unsere Fraktion ist aufgrund des Ergebnisses bei der letzten Kommunalwahl Peter Probst der Listennachrücker. Die Vereidigung erfolgt in der nächsten Gemeinderatssitzung. Probst, der Vorsitzender unseres Ortsverbandes ist, übte bisher das Amt des Ortssprechers für Luckenpaint aus. Da Luckenpaint nun erstmalig seit 2008 wieder mit einem Gemeinderatsmitglied im Gremium vertreten ist, gibt es künftig keinen separaten Ortssprecher mehr. Ebenfalls wurde durch den Bürgermeister bekannt gegeben, dass Franz Wudi (FWG) aus persönlichen Gründen sein Amt niederlegt.